

Injuste et inégalitaire, le projet de réforme des retraites doit être retiré !

Alors que le projet de loi est étudié au Parlement, la CGT, FO, la FSU et Solidaires appellent à amplifier la mobilisation contre ce projet destructeur des solidarités

Le projet de loi prévoit toujours un recul de l'âge et une diminution des droits de tout.es :

Né-es après 2004

- cotisations entièrement en points dès 2022
- Cela signifierait que la pension ne serait plus calculée en référence à un meilleur salaire, plus aucune lisibilité des droits ne serait possible, seule compterait la valeur du point, variant en fonction des ressources que le gouvernement consentirait à consacrer aux retraites

Né-es entre 1975 et 2004

- une partie de pension avant 2025 serait calculée selon les anciennes règles, celle après 2025 selon les nouvelles
- Les modalités de calcul sont renvoyées à une ordonnance, rendant encore plus incertaines ses conditions

Né-es entre 1960 et 1975

- des mesures « paramétriques », d'application immédiate, sont soumises à la discussion de la « conférence de financement »
- âge pivot ? augmentation des durées ? Tout reste ouvert sauf la recherche de financements nouveaux
- la seule certitude est donc que les conditions de départ seraient dégradées

Né-es avant 1960

- déjà retraité-es ou pas: en principe pas « touchés » par la réforme, mais dans le futur, les pensions déjà liquidées seront encore plus qu'aujourd'hui une variable d'ajustement d'un système qui vise « l'équilibre automatique »

Toutes et tous ensemble, mobilisé.es pour nos Retraites!

JEUDI 20 FEVRIER 2020

Départ à 11h30 Place Foch à Alençon (arrivée place de la Poste)

